

CIRCULAR DEL SECRETARIADO DEL COMITE NACIONAL DE CATALUNYA
SOBRE LA MANIFESTACION CONTRA EL TERRORISMO

1.- En el marco de la campaña estatal contra el terrorismo impulsada por las fuerzas burguesas y las organizaciones obreras reformistas, se prepara para el próximo día 10 una manifestación en Barcelona. Esa manifestación está impulsada por el PSUC, PSC, CCOO, UGT, ORT, PTC, CSUT, SU X, CDC y tendrá el apoyo de todo un conjunto de fuerzas burguesas. Paralelamente, esa manifestación coincide con la jornada de asambleas que "contra el terrorismo y en solidaridad con el pueblo vasco" han convocado CCOO y UGT a escala estatal.

El contenido político de esa manifestación y de toda la campaña es abiertamente reaccionario: apoyo a la política antiterrorista del gobierno, apoyo al aparato de estado, defensa y solidaridad con las FOP. Se trata de intoxicar a la clase obrera y el pueblo y movilizarles con fines reaccionarios. Existe también la intención de convertir esas acciones en un apoyo a la Constitución, con el esquema TERRORISMO NO, CONSTITUCION SI.

2.- Ante ello, la posición de nuestro partido es clara: somos radicalmente contrarios a esa campaña y a las movilizaciones contra el terrorismo. Esa posición queda reflejada en la declaración "Terrorismo y movilización obrera" del SCNC aparecida en el último DEMA y en un comunicado enviado a la prensa de fecha 25 de octubre.

3.- Nuestra oposición a esa campaña y manifestación implica varias cuestiones. A) Combatir políticamente el planteamiento pro-burgués y reaccionario de los reformistas a nivel de masas. B) trabajar en la dirección de que las acciones reaccionarias de masas que pretenden impulsar los reformistas, carezcan de apoyo y masividad; que al menos sea la menor posible.

Esta orientación exige tener presente dos cuestiones: 1) los efectos desmovilizadores del terrorismo, el juego que su actividad hace a la burguesía y la utilización de sus actos y efectos por el reformismo. Esto exige un combate político contra el terrorismo en el seno del movimiento de masas desde posiciones trotskystas. 2) Ante los efectos del terrorismo en el seno del movimiento y la utilización de sus actos en favor de la "estrategia del miedo", la necesidad de reafirmar el papel protagonista y decisivo de la movilización de los trabajadores, de su acción independiente y unida.

4.- Teniendo en cuenta esas cuestiones, el SCNC ha decidido que la actividad del partido sobre el tema se oriente de la manera siguiente. En primer lugar, una actividad de debate y explicación en los sindicatos, dejando clara nuestra oposición al terrorismo y combatiendo el planteamiento reformista y las iniciativas que pretende lanzar. Contra poniendo

a su iniciativa de movilización la necesidad de un tipo de movilización diferente; contra las causas del terrorismo: por la depuración y disolución de las instituciones represivas heredadas del franquismo; contra la Ley antiterrorista y la represión; por las libertades políticas y los derechos nacionales; contra la crisis económica y el paro; por el rechazo a la Constitución. Nuestra posición es que solo por esta vía puede acabarse con el terrorismo, combatiendo sus causas y afirmando la acción unida e independiente de los trabajadores.

Es necesario el debate y el pronunciamiento de las diferentes instancias sindicales sobre este tema. Este mismo tipo de actividad debe llevarse en el seno de los comités de empresa y en el resto de organizaciones de masas (vocalias, etc.). A esta fase debe seguirle una actividad abierta de masas en el seno de las asambleas, machacando y trabajando sobre las mismas ideas. Esta actividad más abierta hay que realizarla también en los centros de estudios y barrios.

Para las asambleas de masas hay que utilizar la convocatoria de CCOO y UGT. Pero en la medida de lo posible hay que forzar la realización de asambleas antes de la fecha, si no el reformismo va a contar con la precipitación y el factor tiempo a su favor.

Es necesario que sobre este tema adoptemos una actitud ofensiva. No se trata de "defendernos" de la ofensiva reformista y capear el temporal; hay que tomar la iniciativa y apalancarnos en los sentimientos antirepresivos fuertemente arraigados en los trabajadores.

5.- Esta es toda la primera fase de nuestra actividad. El desenlace de la manifestación de Euskadi el 28, la posición que vayan tomando instancias sindicales, comités y asambleas, será muy importante para una fase posterior. Si sectores de masas son receptivos a nuestra iniciativa, si la movilización de Euskadi constituye un fracaso, la posibilidad de una movilización del tipo que proponemos será real.

En cualquier caso hay que dejar claro que nos oponemos a la acción reformista, trataremos de que sea un fracaso y no tendremos en ella ninguna presencia. La aparición en ella con alguna pancarta sería confusionista y podría provocar enfrentamientos.

6.- Los materiales de orientación política para esta actividad se encuentran en los últimos COMBATE y DEMA. Insertaremos un comunicado en MUNDO DIARIO donde quede explicada nuestra posición.

Catalunya, 27 Octubre 1978